Conférence-projection par Claude WACHTEL

Des voltigeuses au 7e ciel la voltige en avion



La voltige sur avion : une lubie de casse-cou flirtant avec la mort ou de « fous volants » redoutés des aéro-clubs ? Ou peut-être le passe temps de surhommes séducteurs cherchant à épater ces dames ? Ou encore le quotidien de pilotes de chasse blasés, maniant le manche à balai avec une facilité et un détachement déconcertants ?

A vrai dire, ces images, bien que répandues, sont bien loin de la réalité.

La voltige est un sport car elle est physiquement exigeante et nécessite un entraînement rigoureux et régulier. C'est aussi un art, car elle recherche le rythme, l'harmonie, la beauté, la perfection de la figure réalisée. C'est enfin un spectacle où le pilote donne le meilleur de lui-même pour le plaisir du spectateur.

Ce sont surtout les nombreuses heures de vol nécessaires pour tenter d'approcher la perfection dont chaque pilote sait pourtant qu'elle n'est qu'un mirage qu'il n'atteindra jamais.

En vous emmenant dans le monde de la voltige aérienne, cette conférence vous réserve quelques surprises qui bouleversent parfois les idées reçues. Elle traitera de cette discipline sous tous ses aspects: historique, technique, artistique, sportif, médical et même commercial (souveneznous des avions qui traçaient le nom d'une marque de lessive avec une fumée blanche dans le ciel de nos plages).